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こんにちは、株アカデミー事務局です。 

 

 

 

これまで２回にわたりお届けしてきた 

 

高木さんのインタビューも今回が最終回です。 

 

 

 

前回は高木さんがブートキャンプ当日に 

 

学ばれたテクニックに関してお伝えしました。 

 

 

 

紹介させていただいたのは 

 

ブートキャンプ当日にお伝えしたテクニックやコツの 

 

ほんの一部でしかありませんが、 

 

それでも本当に重要な項目がいくつもありましたので 

 

ぜひ参考にしていただけていたら幸いです。 

 

 

 

そして今回は、 



 

高木さんが 

 

ブートキャンプ参加前と、参加後では 

 

いったいどのように変化されたのか？ 

 

そして将来に対して 

 

どのような展望を持てるようになったのか？ 

 

ということについて 

 

お話していただきました。 

 

 

 

特に高木さんがどれくらいの利益を出せるようになったのか、 

 

という話は必見です。 

 

 

 

また、 

 

最後に高木さんから大切なメッセージもありますので 

 

どうぞお見逃しなく。 
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ー ブートキャンプ当日は、 

 

周りの参加者の方とお話されましたか？ 

 

 

高木さん： 

 

「はい、けっこう話しましたね。 

 

実際にトレードされて、利益出している方とかもいて 

 

刺激になりました。 

 

 

普段、学生時代の友達とか 

 

会社の人たちと 

 

株の話なんかできないので・・・ 

 

純粋に楽しかったです。 

 

トレードに関する悩みなんかも共有してもらえて 

 

タメになりましたし。」 

 

 

 

 

ー 例えばどういった悩みでしょうか？ 

 

 

高木さん： 



 

「過去トレと同じようにいかず 

 

本番トレードに感情を持ち込んでしまうとか。 

 

あとは、うまくポジションバランスをとっていたつもりでも 

 

いつの間にか４：１のポジションバランスに 

 

なってしまったとか。 

 

 

価格差があまり無い状態で 

 

同じ方向にポジションを取ってしまうとか。 

 

 

過去トレだったら消しゴムで決して 

 

やっぱやめた、ということができるけど 

 

実践だと失敗して地団駄踏むことがある、 

 

というようなことを 

 

おっしゃっていましたね。 

 

 

やっぱ 

 

感情のコントロールは重要なんだなあ 

 

と感じました。」 

 

 

 



 

ー 本番トレードを始める前に 

 

そういったことを意識できていたら強いですよね。 

 

 

高木さん： 

 

「はい。 

 

あと、４つ同じ方向にポジション持っていて 

 

相場が急変した時に 

 

追い証かけられた、 

 

という話をしてくださった方も、いました。」 

 

 

 

 

ー なるほど。ちなみにそういったピンチの状態に陥らないために 

 

講師から何かアドバイスはありましたか？ 

 

 

高木さん： 

 

「はい、ありました。 

 

無理に５ポジション取るのではなく 

 

基本的には 

 

２：１とか 

 



２：２とかで動かすのが良い 

 

というアドバイスとか。 

 

保険のポジションを残しておく、 

 

ということですね。 

 

 

実際に僕も過去トレで追い証をかけられたことがあったので 

 

そういったアドバイスは身に染みましたね。」 
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月単位でも１０％くらい出るようになりましたね。 
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ー ブートキャンプ参加前と参加後では 

 

何か違いは感じられましたか？ 

 

 

高木さん： 

 

「まず確実に引き出しが増えました。 

 

 

これまでは 

 

自分の狭い視野でしか判断できなかったのが 

 



相殺決済のテクニックを使うことで 

 

今まで動けなかったような期間も動けるようになりましたし。 

 

 

あと、ポジション同士の値幅をしっかりあけるようになりました。 

 

もちろん"値幅をあけなければいけない”、 

 

というルールがあるのは知っていたのですが、 

 

なかなか実行には移せていなかったんです。 

 

でもブートキャンプに参加したことで 

 

ルールに対する意識がより強くなりましたね。」 

 

 

 

 

ー 対面で講師から話を聞くと 

 

意識が一気に変わりますよね。 

 

 

高木さん： 

 

「そうですね。 

 

あと、知識とかテクニックが増えた分 

 

質問したいことがどんどん出てくるようになりました。 

 

 

例えば、相場って急に２００円上がったり下がったり 

 



ってことがあるじゃないですか。 

 

そういった急変する相場に対して 

 

どのように対処すれば良いのか 

 

ということとか。 

 

 

これまでほとんどゼロベースみたいなものだったので 

 

質問したいことがそんなには出てこなかったのですが、 

 

これからは 

 

調べて分からないことは 

 

ガンガン質問していきたいと思っています。」 

 

 

 

 

ー ぜひガンガン質問されてください。 

 

ちなみに過去トレの利益にも変化はありましたか？ 

 

 

高木さん： 

 

「はい、利益率が一気に増えました。 

 

これまでは１年を通じて 

 

２０％とかだったんですが、 

 

月単位でも 



 

時々１０％くらい出るようになりましたね。 

 

 

今の状態を繰り返せば 

 

本番トレードで 

 

月利１０％、２０％を安定的に出すことも 

 

実現可能だと感じました。 

 

どんどん手法を脳に染み込ませたいと思っています。」 

 

 

 

 

ー 素晴らしいですね！ 

 

高木さんの今後の展望を教えていただけますか？ 

 

 

高木さん： 

 

「今って、会社で無理に残業したりしてるんですけど、 

 

この手法だけで、今の年収くらい稼げるようになったら 

 

徐々に仕事の量を減らしていきたいなと思っています。」 

 

 

 

 

ー いずれは今のお仕事を辞めたい、ということでしょうか。 

 

 



高木さん： 

 

「そうですね。１０年後くらいを目処に 

 

辞めたいと考えています。」 

 

 

 

 

ー すでにその未来も見えてきているのではないでしょうか？ 

 

 

高木さん： 

 

「はい、見えてきましたね。 

 

あとはスキルアップして 

 

資金量を増やしていけば 

 

自然と到達できると考えています。」 

 

 

 

 

ー 最後に、ブートキャンプに興味をもってくださっている方に 

 

何かメッセージをいただけますか？ 

 

 

高木さん： 

 

「普通の方でしたら 

 

ブートキャンプで１日丸々使うの嫌だなとか 

 



参加費とかで悩まれると思うのですが、 

 

僕は実際に参加して、 

 

かけた時間とかお金に対して 

 

何十倍というリターンが返ってくるイベントだと 

 

感じました。 

 

 

やっぱり、過去トレを実践しているその場で 

 

フィードバックを得られるという 

 

自分だけでは絶対に得られない環境に身を置くということには 

 

非常に大きい意味がありました。 

 

 

"自分で動画を観て、 

 

分からないことは質問すれば良い" 

 

と思うかもしれませんが、 

 

その場で聞くと圧倒的なスピードで成長できます。 

 

 

もし時間とかお金のことを考えて躊躇しているのであれば 

 

とにかくまずは足を運んでみてください、 

 

と言いたいですね。 

 

 



参加費だって 

 

めちゃくちゃ高いわけでもないですし。 

 

余裕でペイできる金額なので 

 

絶対に参加したほうが良いですよ。 

 

 

僕はもう、 

 

ブートキャンプが開催されるたびに 

 

参加しようと思っています（笑） 

 

本当に成長速度が違うので。 

 

 

人間やっぱり怠け者なので 

 

自分で時間を取ろうと思っても 

 

なかなか実行できないのが普通ですよね。 

 

だったら、身銭切って参加して 

 

１日まとめて効率良く過去トレするほうが 

 

良いと思います。 

 

 

ブートキャンプの日は仕事も予定も入れないって決めて 

 

やられるのが良いかと。 

 

そうすれば 



 

どう考えても人生が変わります。」 

 

 

 

 

ー ありがとうございます。 

 

ちなみに、これからずっとブートキャンプに参加してくださる 

 

というお話でしたが、 

 

でしたら上のデイトレコースなどを 

 

ご検討いただいても良いのかなという気もしましたが？ 

 

 

高木さん： 

 

「あっそうですね。それは今ちょっと考えています。 

 

そのうち移ろうかなと。」 
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今回のインタビューでは、 

 

高木さんが 

 

ブートキャンプイベントに参加される前と、 

 

参加後の違いについておうかがいしました。 



 

 

 

何と言っても利益率の違いは 

 

凄まじいですよね。 

 

過去トレではありますが 

 

もともと年利２０％の状態だったのが、 

 

月に１０％出るときもある状態にまで 

 

変化したという話でした。 

 

普通なら信じられないくらいの違いですね。 

 

 

 

でも実際に 

 

たった１日ブートキャンプに参加されただけで 

 

ここまでの違いが生まれたのです。 

 

 

 

そしてその理由はやはり、 

 

「過去トレを行う中で 

 

講師からピンポイントでアドバイスをもらえるから」 

 

ということにつきます。 

 

 



 

何度もお伝えしてきたことではありますが、 

 

目の前で起こっていることに対して 

 

タイムリーにアドバイスがもらえるので 

 

圧倒的に早く、圧倒的に深く理解できるのです。 

 

 

 

と言ってもやはりこれは 

 

１度体験してみないと 

 

なかなか実感できないことではありますので 

 

ぜひあなたも一度参加されてみてください。 

 

 

 

あなたがこれまでつまづいていたポイントを 

 

一気に解消しましょう。 

 

 

 

ちなみに次回のブートキャンプは 

 

次回は 10月 29日（土）、11月 23日（水）祝日の 

 

両日に開催を予定しておりますので、 

 

参加を検討されている方は 

 

ぜひ予定を空けておいてくださいね。 



 

 

 

あと最後に１点、 

 

嬉しいお知らせをさせていただきます。 

 

 

 

高木さんもおっしゃってくださっていましたが、 

 

ありがたいことに、ここ最近 

 

「デイトレコースに移るのは金銭的に厳しいけど 

 

対面で学べる機会はもっと増やして欲しい」 

 

というご要望を多数いただいております。 

 

 

 

そこで、講師、事務局スタッフ一同で案を出し合って 

 

検討した結果、 

 

そういった方へ向けて、 

 

新たなサービスを提供させて頂くことが決まりました。 

 

 

 

具体的にお伝えすると、 

 

デイトレマスターコースで開催しているセミナーを 

 

通常クラスの方がお得に受講していただける 



 

有料チケットのご提供です。 

 

 

 

１度だけ受講していただけるチケット、 

 

何度でも受講していただけるチケットを 

 

検討しております。 

 

 

 

講師から対面で教わることの価値を 

 

ご理解いただいている方にとっては 

 

かなり熱いチケットです。 

 

 

 

金額など 

 

より具体的な内容は 

 

また追ってお伝えさせてもらいますので 

 

ぜひ楽しみにお待ちくださいね。 

 

 

 

アカデミー生の皆様全員に 

 

当たり前のように利益を出して頂くために 

 

講師、スタッフ一同 



 

精一杯サポートを続けてまいりますので、 

 

ぜひいっしょに進んでいきましょう。 

 

 

 

それでは、本日も 

 

最後までご覧いただき、ありがとうございます。 

 

 

 

 

 


